



L'assemblée générale de l'association haut-saônoise pour la sauvegarde de l'enfant à l'adulte s'est tenue le 14 juin 2023 au point habitat jeunes de Frotey-lès-Vesoul. Cet événement important a réuni près de 100 personnes, démontrant ainsi l'intérêt et l'engagement envers la Sauvegarde.

Elle a été ouverte par Monsieur TAILHARDAT, Président de l'association, qui a chaleureusement accueilli les participants.

La parole a été donnée Monsieur VALLADONT, Directeur Général pour présenter le rapport d'activité. Il a présenté les missions, les réalisations, les défis rencontrés et les projets futurs.

Ensuite, la parole a été donnée Agnès ROY, trésorière, pour présenter le rapport financier. Elle a mis en évidence la gestion rigoureuse des ressources et les résultats encourageants obtenus malgré un contexte économique difficile. Cette présentation a démontré la transparence et la responsabilité de l'association dans sa gestion financière.

Pierre-Antoine GORCY, Directeur du cabinet In Extenso, a présenté le rapport du commissaire aux comptes.

Avant de terminer, Monsieur le Président a prononcé son rapport moral dans lequel il a souligné les réussites de l'année écoulée, les défis à venir et a remercié chaleureusement tous les membres de l'association pour leur dévouement et leur soutien ainsi que l'ensemble des professionnels pour le travail accompli au quotidien.

Pour clôturer, plusieurs personnalités ont pris la parole pour exprimer leur soutien à l'association :

Monsieur Pierre GORCY, représentant Monsieur le Maire de Vesoul,
Madame Claudy CHAUVELOT DUBAN, représentante de M. le Président du conseil départemental,
Monsieur Yves LAMBERT, représentant M. le Préfet.
Ils ont souligné l'importance du partenariat entre les institutions publiques et les associations pour faire face aux défis sociaux.